



宗四小だより

12月末号

志木市立宗岡第四小学校

志木市上宗岡1-1-2

048-473-5250

<http://www.mune4syo.ed.jp/>

児童数589名 令和4年 12月 23日発行



目指す学校像『笑顔・感動いっぱい 虹色に輝く みんなの学校』



「家族読書 は すてきだな」

校長 高柳 政行

「同じ本や、読み聞かせをすることで、家族の会話が増え、仲が、よりいっそう深まった感じがしました。」これは、6年生の児童が「家族読書」に取り組んだ時の感想です。

学校では毎週月曜日の朝、全校読書の時間を設け、本に親しむ時間を設定しています。また、低学年を中心に読書の時間を設けたり、図書委員会が読書を呼びかけたりするなど、読書をすすめる取組を行っています。今回は、子ども達が、さらに読書に親しみ、豊かな心を育むと同時に、家族とのふれあいも深めてほしいと願い「家族読書」(10月28日(金)から11月30日(水)の一か月間)に取り組んでいただきました。

この間、多くのご家庭で「家族読書」に取り組んでいただき、新たな気づきがあったようです。以下に、代表的な「ひとこと感想」を皆様にお届けしますのでお読みください。

児童のひとこと感想から

- 家族みんなで読書をする、こんなにも本に集中できるし、楽しいのだと知りました。
- 本を母と妹と読み合い感想を交流し合うのが面白かったです。とてもいい機会でした。
- 同じ時間に別々の本を読むことは、読み聞かせとは違う一体感があり、新しい楽しみが生まれました。
- 本を読んでいたらあつという間に時間が過ぎていたので本に集中していたのだなと思いました。
- お互いに感想を言うときに、自分とはちがう別の視点があることがわかりました。
- 家族みんなと本を読めて楽しかったです。ぼくは、本をもっと好きになりました。
- あんまり家族で読書をするのがないからできてうれしかったです。
- 一人で読むよりも楽しかったです。



毎週月曜朝は全校読書の時間
どのクラスも集中して本を読む姿が見られます

家族のひとこと感想から

- 子どもが一言も発せず集中して読書できているのを見て感心しました。
- 親子で共通の問題について考え、話し合う良い機会となりました。
- 家族みんなで静かに本を読むという時間もステキだなと思いました。
- 継続して読書の楽しさや大切さを学んでいってもらいたいと思います。
- 家族皆で一緒に何かする時間は意外となくて、貴重な時間となりました。
- 皆でそれぞれ集中をしてする読書時間は、とても心地良く感じました。非常によい時間でした。
- 一つの本をみんなで回し読みしました。普段そんな風にしないので、家族で楽しい時間になりました。
- テレビやゲームではない読書時間は貴重な時間でした。これからもこういう時間を作っていきたいです。
- なかなか読書の時間がとれなかったのが、このような企画があって良かったです。
- 娘のおすすめの本を読みました。ストーリーの展開がとても面白くて家族で話が盛り上がりました。
- 読書を通して家族の時間を共有することができてとても有意義でした。今後も続けられたらいいです。
- 時間を決めて四人で静かに本を読み、終わった後に感想を言い合い素晴らしい時間となりました。
- 普段、暇があるとつけているTVをNGにして読書だけを楽しみました。子ども達も自分も時間を忘れて読むことに集中できました。
- 子どもと同じ時間に子どもが普段読んでいる本と一緒に読むといういつもとは違う経験はとても新鮮で楽しいものでした。今回だけに限らず継続していきたいと思いました。
- 家族で一緒に本の読むことで、静かで穏やかな時間が過ごせました。



冬休み中、各ご家庭で、それぞれの「家族読書2」に取り組んでいただけるとうれしいです。また、家族団らんを大切に、家族のふれあいを深め、楽しく充実した冬休みをお過ごしください。それでは、「よいお年をお迎えください。」

* 117のご家庭から「家族読書の日」ひとこと感想をいただきました。ありがとうございました。